



Après la pluie, le beau temps ! Après l'hiver, le printemps ! Après les pleurs, la consolation ! Après l'épreuve, la joie ! Après la mort, la Vie ! La nature se réveille de son long sommeil et revêt ses plus beaux atours de verdure. Les champs se tapissent de magnifiques fleurs. La création nous rappelle que la vie nous est

donnée et qu'elle est, à la fois, si fragile et si belle.

Malheureusement, des Hommes ne voient pas combien notre équilibre et notre harmonie sont menacés. Les conflits mortifères font rage. Les rivalités, les crises, les attentats, l'orgueil, la jalousie, la haine, le gain, le pouvoir, la violence... stérilisent et anéantissent le goût de l'avenir, freinent notre ardeur à faire le bien et éteignent l'espérance. Dans un monde incertain, inquiet et dépressif, vers quoi, vers qui se tourner ? Comment sortir du brouillard et des ténèbres où nous nous trouvons ? Qu'est-ce qui peut donner sens, élever, relever ? Qu'est-ce qui pourra "sauver l'Amour" ?

Au cœur de cette Semaine Sainte, les chrétiens continuent à croire, vivre et « espérer contre toute espérance ». La Foi est-elle la faillite de la raison ? Non ! Les chrétiens se tournent résolument, avec les 7135 adultes qui vont recevoir le Baptême, lors des célébrations de Pâques 2024, Ils s'abandonnent au Christ ressuscité. Jésus est vivant, Il est passé par la mort. Le mal n'a pas eu raison de lui. Il a brisé le mur de la haine. Par Lui, nous sommes sauvés de la vie sans but que nous menions. Il redonne sens à l'histoire et au monde. Il nous permet de garder l'espérance, malgré tout. Il ouvre une perspective de Vie, de Joie, de bonheur, d'éternité, d'Amour. Il est possible de vivre en frères et sœurs, de vivre une véritable fraternité et amitié. La paix et la réconciliation sont désormais possibles. Saurons-nous rendre compte de l'espérance qui nous anime ?

En traversant le scandale de la croix, Jésus-Christ ouvre un avenir. L'Amour est vainqueur, la lumière est plus forte que les ténèbres, le bien plus fort que le mal, la vie plus forte que la mort ! Le mystère de la résurrection reste entier ! Mais au plus profond de nos détresses, une étoile brille, éclaire et annonce l'aurore d'une vie nouvelle.

Au matin de Pâques, la pierre de nos tombeaux est roulée. Tout renaît. Pâques, c'est l'aube d'une nouvelle naissance. Le « grain de blé qui meurt porte beaucoup de fruits ». Telle est la fécondité de la Foi. Le lavement des pieds au soir du Jeudi Saint nous le rappelle ; désormais, tout prend sens. Il réconcilie pouvoir et service. « Si donc, moi, le Maître et Seigneur, je vous ai lavé les pieds, vous aussi... C'est un exemple que je vous ai donné, afin que vous fassiez, vous aussi, comme j'ai fait pour vous ». Comme Lui, sur le bois de la croix, donner notre vie. Et il y a bien des manières de la donner : « Il n'y a pas de plus grand Amour que de donner sa vie ». « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés ». « Je vous précède en Galilée. C'est là que vous me verrez ». « Va et dis-leur » dit Jésus ressuscité aux Marie Madeleine d'aujourd'hui.

JOYEUSES ET BELLES FÊTES DE PÂQUES !

P. Daniel BOBY, vicaire général
29 mars 2024